

シルバー大学「自然と小さな旅」<4月の旅> 館林つつじが岡公園

色とりどりのつつじの花に囲まれる旅



4月30日(水) 素晴らしい天気恵まれ、館林・つつじが岡公園への旅に行ってきました。10時過ぎにつつじまつり開催中の公園に到着しました。記念写真を撮影して、自由に見学してきました。いろいろな色や形のつつじを観てきました。盛りを過ぎていたつつじもありましたが、花の色のグラデーションと真っ青な空の色が映えました。その後、たくさんのお土産の置物が出迎えてくれる古刹、茂林寺に行きました。山門から本堂へ続く参道に首を傾げたためきがユーモラスです。



昼食は熊谷・「すすきの」にて和食膳。大変おいしくいただいた上に、おまんじゅうのお土産までいただきました。午後は渋沢栄一誕生の地、中の家(なかんち)を見学し、生涯や功績について「アンドロイドの渋沢」さん本人から説明を聞いてきました。リアルでした。道の駅「めぬま」・花園フォレストではショッピングを楽しみ新鮮な野菜や植物、洋菓子をしっかり仕入れてきました。ほぼ初の4月旅実施、大変中身の濃い1日でした。

※参加39名 荒川区役所発7:45 同解散 18:10頃 全行程観光バス利用※